Hellweger Anzeiger 6./8.4.2013 Bergkamen

Ausfahrt mit alten Treckern

Doppelte Feier beim Treckerclub

OBERADEN • Der Treckerclub Kamener Kreuz hat an diesem Wochenende gleich doppelt Grund zum Feiern. Gewissermaßen stehen zwei Geburtstage im Terminkalender.

Zum einen wollen die den Geburtstag eines Club-Mitglieds feiern: Sie gratulieren dem Trecker-Fan während der geplanten Feier am morgigen Sonntag, 7. April, zum 60. Wiegenfest.

Direkt anstoßen können die Feiernden und der Jubilar aber nicht. Zumindest nicht mit einem Geburtstagssekt. Denn die Trecker-Freunde wollen sich noch sich bei einer Ausfahrt den nicht aus Fleisch und Blut, herum führen soll.

hat statt eines Herzens einen röhrenden Motor und lässt die Herzen der Club-Mitglieder dennoch höher schlagen. Der zweite Mittelpunkt der Feier wird ein 75 Jahre alter Trecker sein, der einem Mitglied des Clubs gehört.

Zur Feier des Kameraden Freunde der Zugmaschinen und des alten "Lanz" plant der Treckerclub Kamener Kreuz für morgen eine Ausfahrt. Treffpunkt ist um 10.30 Uhr der Oberadener Marktplatz vor dem Stadtmuseum an der Jahnstraße. Hermann Arens von den Treckerfreunden rechnet mit 15 bis 20 Schleppern, die bereits zu den Oldtimern zäh-

"Wie viele genau es werhinter das Steuer setzen und den, hängt auch vom Wetter ab", sagt Arens. Sobald alle Wind um die Nase wehen der Trecker-Besitzer, die lassen. Schließlich gilt es mitfahren wollen vor Ort noch, ein zweites "Geburts- sind, startet die Ausfahrt, tagskind" zu feiern. Das ist die den Club um Oberaden



Die Mitglieder des Trecker-Clubs Kamener Kreuz lockte mit ihrer Ausfahrt interessierte Zuschauer an: Ursula und Friedrich Olbrich sind fasziniert von einem Lanz Bulldog.

Die Parade der Agrar-Oldtimer

Treckerclub Kamener Kreuz feiert Geburtstage mit Ausfahrt in Oberaden

Von Johannes Brüne

OBERADEN • Wer gestern Vormittag am Museum vorbei kam, der konnte meinen, in eine Ausstellung mit historischem Landwirtschaftsgerät geraten zu sein.

Die betagten Trecker und Schlepper auf dem Marktplatz an der Jahnstraße erfüllten aber keinen musealen Zweck, sondern gehören den Mitgliedern des "Treckerclubs Kamener Kreuz. Die unternahmen eine Austahrt durch Oberaden, weil sie gleich doppelten Grund zum Feiern hatten: Ihr Hermann Club-Sprecher Arens vollendete vor kurzem das 60. Lebensjahr. Und auch Clubfreund Christian Laarmann beging eine Art Geburtstag: Sein Trecker wurde 75 Jahre alt. "Es ist ein Lanz aus dem Baujahr 1938", berichtete Laarmann. "Und er ist noch voll funktionsfähig." Das historische Fahrzeug war früher in der DDR im Einsatz. Laarmanns Vater kaufte den Oldie-Trecker 1997 und restaurierte



Der Zug der historischen Landmaschinen auf seinem Weg durch Ober-

ihn. "Das hat mit Unterbrechungen zwei Jahre gedauert", sagte Laarmann.

Die Arbeit hat sich gelohnt. Denn der Jubilar-Lanz ist nicht nur schön anzusehen, er fährt auch tadellos. Das bewies Laarmann bei der etwa 15 Kilometer langen Ausfahrt, die die Clubmitglieder nach Heil und rund um Oberaden führte. Nicht alle lenkten dabei so betagte Fahrzeuge wie Laarmann, aber alle Trecker und

Hintergrundinformationen

Zum Treckerclub Kamener Kreuz haben sich im Jahr 2006 Freunde und Sammler historischer Landwirtschaftsmaschinen zusammengeschlossen.

Sie wohnen in Bergkamen und in anderen Städten rund um das Kamener Kreuz, das dem Club den Namen gegeben hat.

Im Internet ist der Treckerclub zu finden unter www.treckerclub-kamener kreuz.de

Schlepper haben historischen Wert. Arens saß zum Beispiel auf einem roten "Fahr 180", der die Fabrik 1956 verließ.

Nachdem sie bei der Ausfahrt den frühlingshaften Sonnenschein genossen hatten, kehrten die Treckerfreunde bei Christian Laarmann in Oberaden ein, um den doppelten Geburtstag zu feiern. Die Treckerfreunde wollen in den nächsten Monaten noch weitere Ausfahrten unternehmen und außerdem an verschiedenen Treffen und Festivals in Städten in der naheren und fernen Umgebung teilnehmen.

Zudem planen sie für den kommenden Herbst eine eigene Veranstaltung, bei der sie ihre historischen Fahrzeuge der Öffentlichkeit präsentieren wollen. Schleppertreffen lädt der Treckerclub für Samstag, 15. September, auf den Hof Schulze-Elberg.

Die Schau mit Agrar-Oldtimern erlebt dort bereits ihre vierte Auflage und hat in den vergangenen Jahren immer zahlreiche Besucher angezogen.